

★子ども達の様子★



プランターに植えたキュウリやトマトが生長し、少しずつ大きくなってきています。子ども達は毎日のお水やりが日課になり、たっぷりのお水と愛情を注いでくれています。

これからますます暑さが厳しくなりますが、こまめに水分補給をしながら体調管理に十分気を付けたいと思います。また、夏の感染症も流行る時期ですので、保護者の方と連携を取りながら、子ども達の健康管理をしていきたいと思っています。

戸外遊びでは砂に水を混ぜた泥を触ってみたり、室内遊びでは七夕飾りの製作をしたり、アスレチックをするなど、楽しい声をあげながら、様々な活動を喜んでいます。また、少しずつ言葉が出てきて、お友達の名前を呼んで近くに行ったり、「どーぞ!」「いっしょ!」「・・・て(かして)」など、会話?らしいやり取りも見られるようになってきました。今、2歳児さんは登園後、自分で荷物の用意を頑張っています。カバンの中身を一つずつ出して、それぞれの定位置に置き、全部出来ると手をたたいて喜ぶ姿があります。「できるよー!!」と、ちょっぴり自慢気な表情や、張り切っている姿などがとてもかわいいですよ。

* 保育目標 *

- 活動と休息のバランスを取りながら、快適に過ごせるようにする。
- 保育者と一緒に身体を動かして楽しむ。

【保育協力日のお願い】

8/12日(木)・8/13日(金)・8/14日(土)は保育協力日となります。どうしてもご都合がつかない方のみお預かりとなりますので、ご家庭での保育をお願い致します。保育を希望される方は7/20日(火)までに申し込んでください。保育時間は9時から17時です。時間外保育はありません。給食はありませんので、手作りのお弁当をご持参ください。尚、7月、8月の間で、まとまったお休みや、決まっているお休みがある場合は前もってお知らせください。



- 7日(水) 七夕の集い
- 9日(金) 身体測定
- 12日(月) 内科健診 PM~
- 28日(水) 夏まつりごっこ
- 29日(木) 避難訓練

《足の裏》

足の裏には全身のツボがたくさんあると言われています。足裏を刺激すると、運動能力がUPし、脳も活性化してくれるようです。保育園では裸足で過ごしているため、色々な刺激を自然に受けていると思います。水遊びが始まると、マットの上の感触、水の冷たさ、地面のザラザラ、でこぼこなど、更に刺激を受ける事ができ、手の平で触る感触とは違った体験が出来ると思います。たくさん刺激を受けてスクスク育ってほしいですね。